

Fecha 16.03.2018	Sección Opinión	Página 62-63
----------------------------	---------------------------	------------------------



MIMO. Luego de que se identificaran cuatro casos de sarampión en el país (una mujer italiana de 39 años que reside en el país desde 2007, el hijo de ésta, de un año de edad, una mujer de 48 años, que trabaja cuidando al niño y otra persona en Baja California que salió de viaje), la Secretaría de Salud descartó una epidemia.



CAMPANAS. Ante los comentarios de que el crimen organizado está interviniendo en el actual proceso electoral, el coordinador de los senadores del PRD, **Luís Sánchez**, planteó realizar una reunión entre legisladores y autoridades federales para abordar el tema de seguridad de cara a los comicios del 1 de julio, en la que no sólo participarían la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, sino también la Policía Federal y el INE, de acuerdo con **Lorenzo Córdova**, presidente de esta última, la seguridad en las elecciones no es de su competencia.



TRAPECISTA. “No debe confundirse la malcrianza con la dignidad”, aseguró ayer el vocero del Gobierno de la República, **Eduardo Sánchez Hernández**, durante un mensaje dirigido a los medios donde acompañaba al titular del IMSS, **Tuffic Miguel**, en el cual aseguró que los mexicanos siempre han sacado la casta, “hemos”, dijo, y agregó que “no hace falta más que ver nuestra historia para corroborarlo. Cuando se trata de cuidar a México, los 120 millones de mexicanos somos uno, en eso que nadie se equivoque”.



REFLECTORES. El gobernador de Michoacán, **Silvano Aureoles**, advirtió que por ningún motivo la entidad será rehén de intereses particulares ni delictivos y aseguró que no se cederá espacios a la delincuencia, como ocurrió en el pasado, esto tras recibir un informe de los hechos registrados el martes y miércoles pasados cuando presuntos integrantes del crimen organizado secuestraron y quemaron vehículos, bloquearon caminos y carreteras y prendieron fuego a tiendas de conveniencia y autoservicio.



CORTINA INTERMEDIO. Tras el rumor de que el **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, aspiraba a un puesto de elección popular, él mismo descartó tal posibilidad: “Es falso que vaya a presentar su candidatura, a fin de obtener inmunidad en contra de algunos procesos legales durante su gestión al frente de la dependencia”, sostuvo. Aunque **Ruiz Esparza** aceptó que se vive en una época de denostación, pidió que “quien acuse, al menos fundamente”.

fuentes@eleconomista.com.mx

